



**La nouvelle a été confirmée ce soir par le magazine Jeune Afrique, qui avait auparavant fait état de plusieurs transferts médicaux du premier ministre ivoirien malade.**

C'est un coup dur pour le gouvernement de Ouattara, président réelu en Côte d'Ivoire récemment dans une élection très contestée par les groupes de défense des droits et des libertés ivoiriennes à travers le monde.

Un vrai coup dur du moment où Ahmed Bakayoko était déjà très connu dans le milieu politique ivoirien, support du président contesté et très impliqué dans la politique ouest africaine.

Le président ivoirien **Alassane Ouattara** a lui aussi fait l'annonce à travers son compte twitter.

Notre pays est en deuil.

J'ai l'immense douleur de vous annoncer le décès du Premier Ministre, Hamed Bakayoko, Chef du Gouvernement, Ministre de La Défense, ce mercredi 10 mars 2021, en Allemagne, des suites d'un cancer. [pic.twitter.com/lflmVNdIho](https://pic.twitter.com/lflmVNdIho)

— Alassane Ouattara (@AOuattara\_PRCI) [March 10, 2021](#)

RTI, la radio télévision ivoirienne a, dans un flash direct fait l'annonce officielle de cette triste

nouvelle.

---